
Ich komme wieder und werde euch zu Mir nehmen, damit auch ihr seid, wo Ich bin 

 

Ich gehe hin, um euch eine Stätte zu bereiten. 3 Und wenn ich hingehe und euch eine Stätte 

bereite, so komme ich wieder und werde euch zu mir nehmen, damit auch ihr seid, wo ich bin. 

Joh. 14,2-3 

 

18.03.23 Botschaft von Jesus an Lena 

 

Jesus was ist auf deinem Herzen? 

Lena, ich will, das da wo Ich bin, auch Meine Braut eines Tages ist. Ich will euch alle hier im Himmel 

haben. Aber so viele sind noch nicht bereit. Sie sitzen auf dem Zaun, sie spielen im Sandkasten, sie 

feiern, tanzen und haben nur das eine im Kopf, die Welt. Wir traurig ist dies für Mich mitanzusehen. Ich 

habe viele Propheten, Evangelisten, Prediger hinausgesandt, um den Menschen zu predigen: ‚Tut Buße, 

denn das Himmelreich ist nahe herbeigekommen‘. Aber sie verschließen ihre Ohren, drehen sich um 

und machen so weiter. Mein Vater wird bald das Zeichen geben, dass die Braut abgeholt werden soll. 

Es ist alles für die Hochzeit vorbereitet, die Gästeliste ist aufgeschrieben worden, die Stühle sind 

beschriftet und fein vorbereitet. Das Mahl ist vorbereitet. Wie ist es, wenn du kochst und wenn die 

Mahlzeit dann lange stehen bleibt, dann wartet man auf den geladenen Besuch, weil ja sonst alles kalt 

wird. Die Gäste treffen nicht ein, sie sagen den Termin nicht ab, weil natürlich wollen sie bei der 

Entrückung dabei sein, natürlich wollen sie nach dem Tod bei mir sein. Aber sie sind sich noch nicht 

bewusst, dass sie nicht bereit sind, dass sie zu geschäftig sind und dass Ich auf sie warte.“ 

„Und wie ist es, wenn der Bräutigam vor dem Altar steht und die Gäste warten und die Musik beginnt 

zu spielen und die Braut kommt und kommt nicht. Habt ihr schon mal gesehen wie ein Bräutigam 

aussieht, wenn seine Braut nicht kommt. Er hofft, dass die Musiker das Lied hoffentlich noch 5x mit viel 

Geduld spielen, weil die Braut noch nicht eingetroffen ist…er versucht die Braut anzurufen, aber sie geht 

nicht an das Handy…er bittet jemanden, ihr entgegen zu fahren und zu schauen, ob unterwegs etwas 

passiert ist…er betet innerlich und bittet Gott, seine Braut zu beschützen….und nach dem die Musiker 

5x das feierliche Lied gespielt haben und die Gäste nicht mehr stehen können und die Hoffnung 

aufgegeben haben, dass die Braut noch erscheint….steht der Bräutigam ganz beschämt da und hofft, 

dass seine Braut jeden Moment eintrifft und dass alles vergessen und vergeben ist und die geplante 

Hochzeitsfeier beginnen kann. Er hat sich so lange danach gefreut, er sehnte sich, seine Braut endlich 

zu heiraten, bis dass der Tod sie scheidet. Die Feier wurde geplant und organisiert, er hat das 

Hochzeitskleid bezahlt, die Gäste sind angereist, sein Bruder kam vom Auslandseinsatz per Flugzeug 

angereist... und die Braut ist nicht da. Er ruft sie mehrmals an und sie ist immer noch nicht da, also 

bleibt ihm nichts mehr über als seinen Gästen zu sagen, dass die Hochzeit heute nicht stattfindet…“ 

„Und auch das nimmt der Bräutigam in Kauf und fährt sofort zu seiner Braut, aber sie ist nicht zu Hause. 

Also fährt er auf mehrere öffentlichen Partys, läuft durch die Stadt, vielleicht ist sie noch shoppen und 

sie da, sie ist mit ihren Freundinnen shoppen gegangen. Dann geht er auf sie zu, fragt sie, warum sie 

denn nicht gekommen ist. Und die Braut schaut sich die Kleidungsstücke an und sagt, dass sie noch 

etwas zu erledigen hatte, dass sie ihn natürlich heiraten möchte, aber wenn ihr was dazwischenkommt 

oder wenn sie abgelenkt wird, dann ist die Hochzeit erst danach an der Reihe und wann sie soweit sein 



wird kann sie auch nicht genau sagen. In der Stadt ist es laut, die Musik im Geschäft spielt auch laut 

und die Braut ist auf den Einkauf so fokussiert, dass alles andere irgendwo in ihrem Bewusstsein 

untergegangen ist. Sie verabschiedet sich von ihrem Bräutigam und sagt, dass sie heute keine Zeit 

haben wird, auf jeden Fall kauft sie auch führ ihn eine Kleinigkeit und in den nächsten Tagen meldet sie 

sich wieder.“ 

„Wie denkt ihr, wie würde dieser Bräutigam reagieren und wie würdet ihr reagieren, wenn ihr diese 

Braut von Herzen liebt und euer Leben mit ihr verbringen wollt…Ihr würdet sie bitten, sich für euch klar 

zu entscheiden und einen eigenen Hochzeitstermin nicht zu vergessen. Nachdem ihr euch mit ihr 

nochmals getroffen habt, würdet ihr sie bitten, eine Entscheidung zu treffen, was sie wirklich will und 

sie möchte euch das klar kommunizieren. Ihr würdet ihr eine 2. Chance geben, ihr Rosen und Geschenke 

bringen, ihr süße What`s App Nachriten senden, sie auf Facebook und Instagram liken und sie sagt zu 

euch, dass gerade ihr die Liebe ihres Lebens seid, mit der sie ihr Leben verbringen möchte, aber es 

vergeht ein Jahr und weitere Jahre und die Braut ist unentschieden, sprunghaft, versucht es mehreren, 

die um die Braut werben, recht zu machen und sie weiß immer noch nicht, wann sie euch und die 

Absprachen mit euch an die erste Stelle stellt….“ 

„Manche würden diesem Bräutigam sagen, dass er ein Waschlappen ist, dass er eine andere Braut 

suchen soll, dass sie für ihn nicht gut genug ist usw. Aber versteht ihr, da ich dieser Bräutigam bin, ist 

da noch etwas in der Vergangenheit geschehen. Ich habe für diese Braut Mein Leben gegeben. Ich habe 

für sie Wohnungen vorbereitet und sie ist nicht gekommen. Und wenn ich nach ihr hinausrufe, dann 

antwortet sie nicht. Mein Vater hat die Hochzeit organisiert und Ich stehe am Traualter und die Braut 

trifft nicht ein. Sie meldet sich nicht. Sie ist auch nicht unterwegs zur Hochzeit. Sie ist mit anderen Dingen 

beschäftigt und weiß nicht, wann sie für Mich Zeit hat. Ich bin die Liebe ihres Lebens. Aber wenn ihr was 

dazwischenkommt, dann muss ich sie suchen gehen. Ich habe viele Bräute, die mich sehr lieben, sie 

wollen mit Mir im Himmel sein, sie wissen, dass sie eines Tages bei der Entrückung dabei sein möchten, 

dass sie Kinder haben möchten und dass sie ihre Ewigkeit auf jeden Fall nicht in der Hölle verbringen 

möchten. Aber Satan schafft es immer wieder, sie wegzulenken, ihnen ganz viel Nebel in den Kopf zu 

senden, so dass sie vom Lärm der Welt betrunken sind und sie wissen nicht, wann ich dann mal an der 

Reihe bin.“ 

Ich: „Hier ein Hinweis: Wenn wir unsere Sünden beichten und den Herrn als unseren Bräutigam 

annehmen, dann dienen wir aus Liebe im Reiche Gottes. Und wenn dann Menschen zum Glauben 

kommen, dann sind das unsere Babys, die durch unser Mitwirken auf Gott aufmerksam werden und 

der Heilige Geist gibt ihnen dann die Gnade der Reue und dann entstehen Baby`s im Glauben.“ 

 

Jesus: „Liebe Lena, Ich warte auf die deutschen Herzbewohner, Ich liebe sie, aber sie sind shoppen 

gegangen.“ 

„Liebe Herzbewohner, Ich warte auf euch, Ich möchte die Liebe eures Lebens sein. Ich warte auf euch. 

Jetzt in der Fastenzeit, kehrt um und wendet euch mir zu. Trifft eine klare Entscheidung und dreht der 

Welt den Rücken zu. Wenn ihr das nicht tut und diese Entscheidung weiterhin hinausschiebt und ihr 

wollt irgendwie allem gerecht werden, dann zieht der Feind euch auf eine sehr clevere Art und Weise 

in weitere Abhängigkeiten, Medien, Feiern usw. hinein und ihr seid dann vom Lärm der Welt wie 

betäubt und wisst nicht, wann Ich in eurem Leben dran bin. Bitte heute so ihr Meine Stimme hört, 

verstocket eure Herzen nicht, kehrt zu Mir. Ich werde euch auch ein 10. Mal vergeben und wir werden 

uns auf das Hochzeitsfest des Lammes gemeinsam vorbereiten.“ 

Lena: „Dies ist das Ende der Botschaft und ich fühlte mich geleitet die Stelle über die Hochzeit des 

Lammes, die in der Offenbarung 19, 6-10 geschrieben steht, aufzuschlagen: 



 

6 Und ich hörte etwas wie die Stimme einer großen Volksmenge und wie das Rauschen vieler 

Wasser und wie der Schall starker Donner, die sprachen: Hallelujah! Denn der Herr, Gott, der 

Allmächtige, hat die Königsherrschaft angetreten! 7 Laßt uns fröhlich sein und jubeln und ihm 

die Ehre geben! Denn die Hochzeit des Lammes ist gekommen, und seine Frau hat sich bereit 

gemacht. 8 Und es wurde ihr gegeben, sich in feine Leinwand zu kleiden, rein und glänzend; 

denn die feine Leinwand ist die Gerechtigkeit der Heiligen.   

9 Und er sprach zu mir: Schreibe: Glückselig sind die, welche zum Hochzeitsmahl des Lammes 

berufen sind! Und er sprach zu mir: Dies sind die wahrhaftigen Worte Gottes! 10 Und ich fiel 

vor seinen Füßen nieder, um ihn anzubeten. Und er sprach zu mir: Sieh dich vor, tue es nicht! 

Ich bin dein Mitknecht und der deiner Brüder, die das Zeugnis Jesu haben. Bete Gott an! Denn 

das Zeugnis Jesu ist der Geist der Weissagung.  

 

Dann fühlte ich, dass der Herr noch was sagen wollte und ich fragte Ihn: „Herr, möchtest du 

etwas hinzufügen?“ 

 

Er sprach: „Glückselig sind die, welche zum Hochzeitsmahl des Lammes berufen sind!  Ich bin 

das A und das O, der Anfang und das Ende, der Erste und der Letzte. Glückselig sind, die Meine 

Gebote tun, damit sie Anrecht haben an dem Baum des Lebens und durch die Tore in die Stadt 

eingehen können. Seid bereit, bereitet und behaltet das Öhl in euren Lampen, denn Ich komme 

bald. Euer Jesus.“ 

 


